



## Qu'est-ce que le programme Brigitte Sauzay ?

publié le 24/02/2018 - mis à jour le 09/06/2019

### Descriptif :

A partir de la 4ème, les élèves ayant un bon niveau d'allemand peuvent partir deux mois en Allemagne chez un correspondant. Ils auront l'opportunité d'aller à l'école en Allemagne et de vivre la vie quotidienne dans la famille du correspondant. A son tour, ce dernier viendra à Saujon pour une durée de 2 à 3 mois.

N'hésitez pas à prendre contact avec le professeur d'allemand si vous êtes intéressés.

La participation au programme Brigitte Sauzay est une chance offerte par l'Union Européenne et l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse de faire une première expérience de découverte de la vie et de la scolarité à l'étranger.

Si votre enfant est âgé d'au moins 13 ans, qu'il/elle est autonome, motivée par l'apprentissage de l'allemand, que vous avez l'envie et la possibilité matérielle d'accueillir un(e) jeune allemand(e) pendant 2 ou 3 mois, vous pouvez vous informer sur le programme Brigitte Sauzay en consultant les documents ci-joints.

Pour plus de renseignements, je vous invite à consulter le site de l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse : <https://www.ofaj.org/programmes-formations/programme-d-echange-brigitte-sauzay.html> 

Bonne lecture et au plaisir de vous accompagner dans cette aventure !

J.Benketira

### Documents joints

 [ofaj\\_sauzay\\_f\\_r6](#) (PDF de 701.3 ko)

 [extrait\\_du\\_bo\\_mobilite\\_collective\\_et\\_individuelle\\_campagne\\_2018](#) (PDF de 306.7 ko)

 [porte\\_folio\\_experience\\_de\\_mobilite](#) (PDF de 315.4 ko)

 [programme\\_b](#) (PDF de 1 Mo)